Propuesta de regulación de cobros de grúas en carreteras federales



CIUDAD DE MÉXICO, junio 24 (EL UNIVERSAL).- Legisladores del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) pidieron a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) regular el cobro de grúa y el uso de **rampas de emergencia** para frenado en las carreteras federales.

En el documento, los diputados indicaron que la falta de **regulación** y homologación que fije una base tarifaria de servicios de arrastre, arrastre y salvamento, y depósito de vehículos en el autotransporte federal permite que los concesionarios cobren cuotas excesivas y arbitrarias, y pone a los usuarios en un estado de absoluta indefensión.

https://pulsoslp.com.mx/nacional/regulacion-de-cobros-de-gruas-en-carreteras-federales/1811699